

3. Bündelches-Tag 2010 voller Erfolg

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 30. Dezember 2010 um 02:34 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 30. Dezember 2010 um 02:43 Uhr



Der 3. Bündelches-Tag 2010 war ein großer Erfolg. Erneut fand die vom TuS Dichtelbach in der Römerhalle organisierte Party gehörige Resonanz in der Bevölkerung. Weit über 500 Besucher kamen zum Feiern nach Dichtelbach. Vielleicht trug auch die neue Live-Band "Hunsrücker Nachtschwärmer" zum Erfolg der Veranstaltung bei. Eines steht jetzt jedoch schon fest: Die Dichtelbacher und insbesondere die tatkräftigen Mitglieder des TuS haben am vergangenen Montag ein sehr gutes Bild durch ihre ehrenamtliche Mitarbeit abgegeben.

Eine Fotocollage zum Fest gibt es [hier](#) in unserer Galerie.